

ONG : Des experts tunisiens appellent à "une nouvelle gouvernance" de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
March 2014

Des experts tunisiens ont souligné l'urgence d'une nouvelle gouvernance, "participative et durable", des ressources hydrauliques par les différents organismes et départements impliqués de près ou de loin dans la gestion de l'eau.

Le Centre de recherches et des technologies des eaux - CERTE, souligne dans une déclaration rendue publique que "la rareté de l'eau et le droit à l'eau et à la vie dans n'importe quelle région de la Tunisie (commandent) une implication plus étroite de la société civile" dans cette question. Un appel a été lancé pour la création d'une instance de régulation indépendante des eaux à pouvoir décisionnel, responsable et redéposable, complémentaire au Conseil supérieur de l'eau. Cette instance indépendante, placée sous la tutelle du premier ministre, "pourra réguler et suivre l'implémentation de la stratégie et des projets en respectant les réglementations liées à l'eau", explique une déclaration issue d'un atelier consacré à l'aspect institutionnel d'une bonne gouvernance de l'eau organisé, fin décembre, dans le cadre du projet intitulé "L'utilisation durable de l'eau dans le bassin méditerranéen". Parmi les recommandations, les participants ont proposé la mise en place d'un système d'institutions qui interagissent entre elles de manière claire et adaptée, selon les priorités actuelles et en éliminant les limitations et les obstacles qui freinent le développement du secteur de l'eau en Tunisie. Il serait important, pour une gestion durable de l'eau, d'intégrer les résultats des recherches réalisées dans ce domaine, a précisé Mme Latifa Bousselmi, coordinatrice en Tunisie du projet "Pour une utilisation durable de l'eau dans le bassin méditerranéen".

La Presse (Tunis) - AllAfrica 10-02-2014

Pour plus de détail, voir l'article :

Utilisation durable de l'eau : Pour une bonne gouvernance participative

Chokri Gharbi, La Presse (Tunis) - AllAfrica 07-02-2014